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保護者の方からの御意見と学校の回答

生 徒 指 導 の 充 実
①不登校の子どもがいるのが気になる。どのように対応をしているのか。

②③学校生活に関する生徒アンケートでも、家庭学習の少なさが本校の課題として挙げられます。ま
ずは、生徒の学習状況等を的確に把握し、単元や領域で身に付けさせたい学力や授業のねらいを明確
にして、分かる授業に取り組んでいきたいと思います。また、理解不足の生徒に対しては、補充学習
支援員との学習を呼び掛けたり、定期テスト前の補充学習を実施していきたいと考えています。宿題
等については、個別に家庭と連携しながら、個に応じた対応をしていきたいと思います。

①学級担任や学年部、中学校不登校等対策の職員で本人と話をしたり、保護者と相談したりして対応
しています。また、関係諸機関と連携して、学校だけでなく様々な立場の方に協力を依頼して不登校
解消に向けて取り組んでいます。登校がしにくい生徒についても、学びの保障や居場所作りを今後も
行っていきたいと思います。

そ　の　他
②城北中学校の学習に対する意識の低下が、平均点等を見ても感じる。
③学力の２極化が進んでいると感じる。点数のとれない生徒へは、補充学習を行ったり、教科に興味
を持たす取組が必要だと感じる。また、宿題等を期日までに提出しない生徒への対応をしっかりと中
学時代に行っていないと、社会人になった時に困るのは子ども達である。


